

# Le PAPA de SIMON

ding dong!



Midi finissait de sonner ...

ping  
dong!

ECOLE

La porte de l'école s'ouvrit et les gamins se précipitèrent en se bousculant pour sortir plus vite.

AAAAAAH!

Mais au lieu de se disperser rapidement et de rentrer dîner, ils s'arrêtèrent à quelques pas, se réunirent par groupes et se mirent à chuchoter...

C'est que ce matin-là, Simon, le fils de la Blanchotte, était venu à la classe pour la première fois...

Le fils de la Blanchotte parut à son tour sur le Seuil de l'école

Vous savez ... Simon..., eh bien, il n'a pas de papa!



